
 1 学期が終わります。多くの行事がありましたが，子供たちは常に目標を持って取り組み，

それぞれに成長しました。保護者の皆様，地域の皆様には登下校の見守りや各行事への御協力

をいただきまして，大変有難うございました。 

夏休みも「早寝早起き朝ご飯」のリズムをくずすことなく，長期休業ならではの活動 

を体験し，２学期には元気に登校してくれることを願っています。 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もみのもみのもみのもみの木木木木    

          

日光市立日光小学校だより 

平成２７年７月１５日発行 No.４ 
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学校教育目標 

ふるさとの恵みに感謝し 

活力ある児童の育成 

○いのちを大切にする子ども 

○自ら学ぶ子ども 

○気品のある子ども 

                                                                                被災地被災地被災地被災地とととと共共共共にににに    

「自分達のことを忘れないでいてくれていることがうれしい。」と，岩手県釜石市の方が話してくださいま

した。東日本大震災から４年４か月経ちましたが，復興庁の統計では，いまだに２０万人を超える方が避難

生活を続けています。 

３年前と２年前の夏に被災地に行きました。岩手県宮古市から宮城県仙台市までです。 

津波の被害にあった大槌町役場は，２度目の訪問でもそのままでした。気仙沼市内に 

流されてきたタンカーもそのままでした。その時，釜石市で出会った方が「忘れない 

でいてくれることがうれしい。」と話してくださいました。 

福島県にも２年前と昨年と２回訪問しました。富岡町の駅周辺は，津波の被害を受けながらも放射線量が

高く，片付けも行われていませんでした。昨年，国道６号線が開通したことを知り，再度富岡町を訪問する

と，１年前と何も変わっていませんでした。富岡町の南の楢葉町の中学校では，町内の２つの小学校と一緒

にいわき市にプレハブ校舎を建て，学校を再開していました。図書室の本棚などは段ボール製の仮の本棚で

した。現在は，今年の９月に避難指示解除になり，楢葉町での学校再開の話合いが始まったそうです。 

青森県から茨城県までの海岸は，今も津波による被災からの 

復興のためにどこも工事中です。工事が進み区画が整理されて，これ 

から町や学校や公園が整備されていくようです。 

日光小の子供たちにも，そういう被災地のことをいつも忘れ 

ずにいてほしいと思っています。学級で写真を見せながら被災 

地のことを話すと，子供たちも当時のことを覚えていました。 

そして，今も大変な状況にあることを伝えると真剣に聞いてくれました。 

そこで，児童会を中心に被災地とのつながりを全校児童で大切にしていく活動を始めました。「緑のバトン

運動」への参加です。「緑のバトン運動」とは，災害で失われた木々の苗を，全国各地で育て被災地に戻す運

動です。 

今年度，日光小では，７本のドウダンツツジの苗を預かり育てて，来年３月に青森県階上(はしかみ)町立大蛇

(おおじゃ)小学校に送ります。児童会の代表委員会では，各学年に配られた苗に１本ずつ名前をつけて大切に育

てることを提案しました。さらに，大蛇小学校に学年ごとに手紙を書いて送ることで交流をしていこうとい       

う素晴らしい企画も出されました。１本の苗木を，日光小の子供たちが３月まで各学年で育て 

ていきます。来校された際に，ご覧ください。また，アドバイスなどがありましたら，芳賀ま 

でお知らせください。 

子供たちには，被災地の小学生と同じ時間を生きていることをいつまでも忘れないでいてほ 

しいと思っています。そして，自分たちで何か行動していくことの大切さも感じてほしいと願

い     っています。                         教務教務教務教務主任主任主任主任    芳賀芳賀芳賀芳賀    智一智一智一智一    

  



◎ 校庭中央の放射線量の測定結果は 

下記のとおりです。 

測定日：７月９日（木） 

0.0９μＳｖ/ｈ 校庭中央 地上１m 

0.0９μＳｖ/ｈ       地上 50cm 

 
 

２５日（火）始業式，校内ﾄﾞｯｼﾞﾎﾞｰﾙ大会 

２６日（水）５年生社会科見学（日産自動車工場） 

２７日（木）ふれあい広場 

２８日（金）第３回 PTA 評議員会，学校開放日 

２９日（土）日光市子連主催ﾄﾞｯｼﾞﾎﾞｰﾙﾁｬﾝﾋﾟｵﾝ大会 

３１日（月）ﾊﾟﾜｰｱｯﾌﾟﾀｲﾑ，避難訓練 

 

３日（木）運動会特別日課（～１７日） 

４日（金）PTA 環境整備    

 １１日（金）移動図書 

１６日（水）運動会前日準備 

１７日（木）運動会 

２４日（木）ふれあい広場 

２５日（金）４年生社会科見学(浄水場 ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ）

 ２８日（月）校内読書週間，ﾊﾟﾜｰｱｯﾌﾟﾀｲﾑ 

 ２９日（火）教育相談（～10/8） 

 ３０日（水）持久走練習開始（～11/11） 

６月２４日（水），５名の学校評議員の皆様が顔を合わせ，第 1 回目の会議を行いました。 

学校の経営方針について説明を聞き授業参観した後，学校の課題や今の子供たちの生活等， 

話し合いました。地域の方へのあいさつは登校時に良くできていること，体力作りに休み時

間の遊びを工夫すること，各クラスで授業を見せ合うこと等，いろいろ御助言いただきまし

た。今後の教育活動に活かしてまいります。大変お世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

児童児童児童児童のののの広場広場広場広場    

☆☆☆☆初初初初めてのめてのめてのめての調理実習調理実習調理実習調理実習☆☆☆☆    

  ５５５５年年年年１１１１組組組組        

６６６６月月月月にににに初初初初めてのめてのめてのめての調理実習調理実習調理実習調理実習をやをやをやをや

りましたりましたりましたりました。。。。ゆでたまごとゆでたまごとゆでたまごとゆでたまごと青菜青菜青菜青菜のおのおのおのお

ひたしのひたしのひたしのひたしの作作作作りりりり方方方方をををを学学学学びましたびましたびましたびました。。。。ゆゆゆゆ

でたまごはでたまごはでたまごはでたまごは，，，，ふっとうふっとうふっとうふっとう時間時間時間時間がががが短短短短くくくく

てててて少少少少しぶしぶしぶしぶよぶよになりましたがよぶよになりましたがよぶよになりましたがよぶよになりましたが，，，，

みんなでみんなでみんなでみんなで協力協力協力協力してしてしてして，，，，おいしいおいしいおいしいおいしい料理料理料理料理

ができましたができましたができましたができました。。。。    

☆☆☆☆楽楽楽楽しかったしかったしかったしかった遠足遠足遠足遠足☆☆☆☆    

 ３３３３年年年年１１１１組組組組        

湯元湯元湯元湯元にににに行行行行ってってってって，，，，ネイチャーゲネイチャーゲネイチャーゲネイチャーゲ

ームをしましたームをしましたームをしましたームをしました。。。。とくにとくにとくにとくに葉葉葉葉っぱっぱっぱっぱ

ジャンケンをしたことがジャンケンをしたことがジャンケンをしたことがジャンケンをしたことが楽楽楽楽しししし

かったですかったですかったですかったです。。。。そのそのそのその後後後後にににに，，，，みんなみんなみんなみんな

でまるくなってでまるくなってでまるくなってでまるくなって，，，，おべんおべんおべんおべん当当当当をををを食食食食

べましたべましたべましたべました。。。。またまたまたまた，，，，行行行行きたいきたいきたいきたいですですですです。。。。 

☆☆☆☆できるようになったことできるようになったことできるようになったことできるようになったこと☆☆☆☆    

１１１１年年年年２２２２組組組組        

    ぼくがぼくがぼくがぼくが１１１１年生年生年生年生になってできるになってできるになってできるになってできる

ようになったことはようになったことはようになったことはようになったことは，，，，さかあがりさかあがりさかあがりさかあがり

ですですですです。。。。あしをけりあげることをがあしをけりあげることをがあしをけりあげることをがあしをけりあげることをが

んばったらんばったらんばったらんばったら，，，，できるようになりまできるようになりまできるようになりまできるようになりま

したしたしたした。。。。はじめてできたときははじめてできたときははじめてできたときははじめてできたときは，，，，とととと

てもうれしかったですてもうれしかったですてもうれしかったですてもうれしかったです。。。。 


